



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 452

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1964

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 452

1963

I. Nos. 6501-6514

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 24 January 1963 to 31 January 1963*

	<i>Page</i>
No. 6501. United States of America and Mexico:	
Exchange of notes (with annexes) constituting an agreement relating to the assignment of television channels along the United States-Mexican border. Mexico, 18 April 1962	3
No. 6502. United States of America and Uruguay:	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended (with exchange of notes). Signed at Montevideo, on 27 April 1962	25
No. 6503. United States of America and El Salvador:	
Agricultural Trade Agreement. Signed at Washington, on 15 May 1962	49
No. 6504. United States of America and Haiti:	
Interim Agreement relating to the General Agreement on Tariffs and Trade (with schedules). Signed at Washington, on 6 June 1962	59
No. 6505. International Bank for Reconstruction and Development and France:	
Guarantee Agreement— <i>Manganese Project</i> (with related letters, annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Compagnie Minière de l'Ogooué "Comilog"). Signed at Washington, on 30 June 1959	67
No. 6506. International Bank for Reconstruction and Development and Congo (Brazzaville):	
Guarantee Agreement— <i>Manganese Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Compagnie Minière de l'Ogooué "Comilog"). Signed at Washington, on 30 June 1959	123

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 452

1963

I. Nos 6501-6514

TABLES DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 24 janvier 1963 au 31 janvier 1963*

	<i>Pages</i>
N° 6501. États-Unis d'Amérique et Mexique:	
Échange de notes (avec annexes) constituant un accord relatif à l'attribution de canaux de télévision le long de la frontière entre les deux pays. Mexico, 18 avril 1962	3
N° 6502. États-Unis d'Amérique et Uruguay:	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée (avec échange de notes). Signé à Montevideo, le 27 avril 1962	25
N° 6503. États-Unis d'Amérique et Salvador:	
Accord de commerce agricole. Signé à Washington, le 15 mai 1962	49
N° 6504. États-Unis d'Amérique et Haïti:	
Accord intérimaire relatif à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (avec listes). Signé à Washington, le 6 juin 1962	59
N° 6505. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et France:	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'extraction de manganèse</i> (avec lettres y relatives et, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Compagnie minière de l'Ogooué « Comilog »). Signé à Washington, le 30 juin 1959	67
N° 6506. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Cougo (Brazzaville):	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'extraction de manganèse</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Compagnie minière de l'Ogooué « Comilog »). Signé à Washington, le 30 juin 1959	123

		<i>Page</i>
No. 6507. International Bank for Reconstruction and Development and Gabon:		
Guarantee Agreement— <i>Manganese Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Compagnie Minière de l'Ogooué "Comilog"). Signed at Washington, on 30 June 1959 . . .		135
No. 6508. International Bank for Reconstruction and Development and France:		
Guarantee Agreement— <i>Iron Ore Project</i> (with related letters, annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Société Anonyme des Mines de Fer de Mauritanie "Miferma"). Signed at Washington, on 17 March 1960		147
No. 6509. International Bank for Reconstruction and Development and Mauritania:		
Guarantee Agreement— <i>Iron Ore Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Société Anonyme des Mines de Fer de Mauritanie "Miferma"). Signed at Washington, on 17 March 1960		211
No. 6510. Philippines and Federation of Malaya:		
Exchange of notes constituting an agreement on the abolition of visa requirements and waiver of visa fees in certain cases. Manila, 31 July 1962 . . .		223
No. 6511. Philippines and Thailand:		
Exchange of notes constituting an agreement on the abolition of visa requirements and waiver of visa fees in certain cases. Manila, 31 July 1962 . . .		235
No. 6512. United Nations Special Fund and Algeria:		
Agreement concerning assistance from the Special Fund. Signed at Algiers, on 15 November 1962		243
No. 6513. United Nations and Austria:		
Agreement regarding the arrangements for the Vienna Conference on Consular Relations. Signed at Vienna, on 29 January 1963		261
No. 6514. United Nations Children's Fund and Mauritania:		
Agreement concerning the activities of UNICEF in Mauritania. Signed at New York, on 4 December 1961, and at Nouakchott, on 19 January 1962 . . .		271

	<i>Pages</i>
N° 6507. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Gabon:	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'extraction de manganèse</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Compagnie minière de l'Ogooué « Comilog »). Signé à Washington, le 30 juin 1959	135
N° 6508. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et France:	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'extraction de minerai de fer</i> (avec lettres y relatives et, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Société Anonyme des Mines de Fer de Mauritanie « Miferma »). Signé à Washington, le 17 mars 1960.	147
N° 6509. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mauritanie:	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'extraction de minerai de fer</i> (avec en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Société Anonyme des Mines de Fer de Mauritanie « Miferma »). Signé à Washington, le 17 mars 1960	211
N° 6510. Philippines et Fédération de Malaisie:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'abolition du visa et des droits de visa dans certains cas. Manille, 31 juillet 1962	223
N° 6511. Philippines et Thaïlande:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'abolition du visa et des droits de visa dans certains cas. Manille, 31 juillet 1962	235
N° 6512. Fonds spécial des Nations Unies et Algérie:	
Accord relatif à une assistance du Fonds spécial. Signé à Alger, le 15 novembre 1962	243
N° 6513. Organisation des Nations Unies et Autriche:	
Accord relatif à l'organisation de la Conférence de Vienne sur les relations consulaires. Signé à Vienne, le 29 janvier 1963	261
N° 6514. Fonds des Nations Unies pour l'enfance et Mauritanie:	
Accord concernant les activités du FISE en Mauritanie. Signé à New York, le 4 décembre 1961, et à Nouakchott, le 19 janvier 1962	271